
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begründet den Antrag. Bürgermeisterin Mohrs trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0172/2020). 

 

Die Fraktion Die Linke erklärt, Behandlungsscheine seien sehr umständlich und bürokratisch, dies 

würde auch von den Hilfsorganisationen bestätigt. 

 

Die AfD-Fraktion spricht sich gegen den Antrag aus. 

 

Die FW-Fraktion wirbt dafür, sich der Verwaltungsmeinung anzuschließen. 

 


